



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

26. Januar 2020

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 5. Februar 2020**

Fahrradweg über das SCHOTT-Gelände

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten gemeinsam mit der SCHOTT AG zu prüfen, inwieweit die Möglichkeit besteht, über den SCHOTT-Parkplatz zwischen dem Werkseingang Hattenbergstraße und dem Bahnhof Mainz-Nord ein Fahrradweg zu errichten.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Astrid Clauss
Fraktionssprecherin